



## Wilfried Pesch ist neuer Vorsitzender der Hermülheimer-Schützen

Am Sonntag, den 24. November 2024, fanden die Neuwahlen des Vorstandes der St. Hubertus Schützenbruderschaft Hürth-Hermülheim 1912 e.V. statt. Die diesjährige Jahreshauptversammlung mit turnusgemäßen Neuwahlen war ein bedeutender Moment für die Bruderschaft, da Peter Horst nach 40 Jahren im Vorstand, davon 33 Jahre als 1. Vorsitzender, nicht mehr für den Vorsitz kandidierte.

Die Mitglieder würdigten Peter Horst langjährige Verdienste und seinen unermüdlichen Einsatz für die Bruderschaft. In einer herzlichen letzten Ansprache bedankte sich Peter Horst für die Unterstützung und das Vertrauen, dass ihm über die Jahre entgegengebracht wurde.

Der neue 1. Vorsitzende, Wilfried Pesch, wurde einstimmig gewählt und übernimmt nun die Verantwortung für die Geschicke der Bruderschaft. „Ich freue mich auf die Herausforderungen, die vor uns liegen und darauf, gemeinsam mit dem neuen Vorstand die Tradition und den Zusammenhalt unserer Bruderschaft weiter zu stärken“, so Pesch nach seiner Wahl.

Die weiteren Ergebnisse der Vorstandswahlen sind wie folgt:

- 2. Vorsitzender: Hans-Josef Lang
- Geschäftsführer: Marvin Vieruß
- Schriftführer: Alexander Merten
- Kassierer: Clemens Niendorf und Michael Zerlett
- Schießmeister: David Hecker und Rene Radlow
- Jugendleiter: Fabio Wagner
- Kommandanten: Peter Schlamminger und Peter Hartung
- Fähnrich: Josef Wagner
- Platzwart: Markus Hecker
- Pressewart: Sebastian Horst
- Beisitzer: Alexander Schäfer, Frank Wagner und Ralf May